

Bericht Adventsfenster 1.2024 Gmeindsinfo

Die Adventsfenster haben in unseren Dörfern eine jahrelange Tradition und gehören zur Weihnachtszeit genauso dazu wie Mailänderli, Chräbeli und Brunslì.

Die Gemeindekanzlei gestaltete auch in diesem Jahr ein Fenster, an dieser Stelle gebührt den kreativen Ladies Bernadette, Floriana und Alessandra ein Dankeschön für die Vorbereitung und Gestaltung.

Die zahlreichen Gäste wurden vor Ort mit feinem Glühmoscht und Marronisuppe bewirtet und es war ein gemütlicher und gelungener Abend.

Vielen Dank den Organisatorinnen der Adventsfenster, Martina Koradi für Schlattingen und Sonja Grob für Basadingen.

Corinne Schmid, Gemeindeschreiberin





